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ТОВАРИЩИ СТРОИТЕЛИ! ПО-БОЕ- 
ВОМУ БОРИТЕСЬ ЗА СНИЖЕНИЕ 
СЕБЕСТОИМОСТИ НА 10 ПРОЦЕНТОВ. 
ВЫ КЛЯЛИСЬ ОБ ЭТОМ ВЕЛИКОМУ 
СТАЛИНУ И ОБЯЗАНЫ ВЫПОЛНИТЬ 
СВОЮ КЛЯТВУ. УДЕШЕВЛЕНИЕМ 
СТРОИТЕЛЬСТВА КРЕПИТЕ ВОЕННО- 
ЭКОНОМИЧЕСКУЮ МОЩЬ СОВЕТСКО
ГО СОЮЗА!

Начальнику Свордловскпромстроя Бобкову
Начальнику лесоучастка Митяеву

ВЦСПС И НАРКОМСТРОЙ, подводя ИТОГИ ВСЕСОЮЗНО
ГО СОЦИАЛИСТИЧЕСКОГО СОРЕВНОВАНИЯ ПРЕДПРИЯТИЙ 
НАРКОМСТРОЯ ЗА ИЮЛЬ, РЕШИЛИ ВЫДАТЬ ЛЕСОЗАГОТО
ВИТЕЛЬНОЙ КОНТОРЕ СВЕРДЛОВСКПРОМСТРОЯ ПРЕМИЮ. 
НАРКОМСТРОЙ ПРИЗЫВАЕТ КОЛЛЕКТИВ ВАШЕЙ;КОНТОРЫ 
ПЕРЕВЫПОЛНИТЬ, ПЛАН АВГУСТА И ОБРАЗЦОВО ПОДГО
ТОВИТЬСЯ К .ОСЕННЕ-ЗИМНИМ ПЕРЕВОЗКАМ.

НАРОДНЫЙ КОМИССАР ПО СТРОИТЕЛЬСТВУ
ГИНЗБУРГ.

Не забывать о снижении 
себестоимости

Подписывая новогодний рапорт ураль
цев великому Сталину, трудящиеся 
Свердловской области обязались сни
зить на 10 процентов себестоимость 
всей выпускаемой продукции. Коллек
тив Свердловскпромстроя также - принял 
обязательство—-снизить стоимость стро
ительства на 10 процентов.

Первые месяцы эта работа шла не. 
плохо. По итогам 1-го квартала себе
стоимость по всему тресту была сни. 
жена более, чем на 9 процентов, и мы 
были близки к выполнению своего обя
зательства. Однако в последующее вре
мя руководители некоторых участков, 
увлеченные другой работой, забыли о 
своей клятве.

За 7 месяцев среднее снижение себе
стоимости по тресту составило только 
5,4 процента. Это тревожный сигнал 
для руководителей всех хозяйственных, 
партийных и профсоюзных организаций. 
Он говорит о том, что кое-где снова 
разучились считать государственную 
копейку. Если в первом квартале был 
налажен строгий учет расходования

Впереди—бригада Микушина
Наш участок производит ремонт обще

житий на Северном поселке. Лучше дру
гих идут печные работы. Печники тт. 
Баннов и Новоселов работают за четы
рех. Во ^сех общежитиях они отремон. 
тировали печи, плиты и трубы.

Бригада плотников тов. Микушина вы

материалов, инструмента, энергии, были 
введены лицевые счета экономии, как 
у отделили бригад и рабочих, так и на 
участках, то сейчас 'забыли об этих 
действенных формах борьбы за сниже
ние себестоимости.

Долг партийных, , хозяйственных и 
профсоюзных руководителей—по-боевому 
возглавить борьбу за государственную 
копейку, борьбу за снижение себесто. 
ймости продукции. Надо снова ввести 
на участках практику учета экономии 
материалов и времени,

В дни победоносного завершения раз
грома империалистической агрессивной 
Японии мы обязаны бороться за быст
рейшее укрепление военно-экономиче
ской мощи нашей Родины. Снижение 
себестоимости на 10 процентов во всех 
отраслях промышленности создаст круп
ные резервы для восстановления раз
рушенных зо время.войны районов.

Свое обязательство о снижении себе
стоимости строительства на 10 процен
тов мы должны выполнить.

полняет полторы нормы'. Бригада отре
монтировала во втором общежитии 520 
квадратных метров крыши, по 1, Зи 
4-му общежитиям ремонтирует крышу, 
полы, двери, а по 6-му общежитию заме
нили все стулья, цоколя и подоконные 
доски, так как все они сгнили.

Н. СИЯКАЕВ—прораб.

На строительстве 
шоссе

За последнее время несколько оживи
лись работы на строительстве шоссе. 
По приказу руководства Части все ра
боты распределены между 1-м, 2-м и 
4-м . стройуправлениями. В помощь 
1-му стройуправлению приданы же
лезнодорожный отдел, лаборатория, тех- 
снаб и управление Части; 2-му—мон
тажная контора и машийнопрокатная » 
база. Вместе с 4-м стройуправлением 
должно работать управление подсобных 
предприятий.

■Коллектив 1-го стройуправления дол
жен закончить рытье 200 метров 
траншеи и сделать 325 метров троту
ара. 100 метров траншей и 325 мет
ров тротуара должно сделать 2-е строй
управление. Задача 4-го стройуправле
ния—уложить коллекторы, устроить 
смотровые колодцы и дождеприемники, 
уложить поребрики и закончить мо
щение.

Лучше всех работает коллектив 1-гэ' 
стройуправления. Весь об’ем работ 
распределен между мастерами и прора
бами, ежедневно на трассу выходят 
группы рабочих. Работы ведутся по 
графику.

Коллектив 2-го стройуправления 
имеет полный фронт работ, однако 
до сих пор тт. Артемчик и Иванов не 
организовали дело по-настоящему. По
сле совещания у начальника Части на 
трассу рабочие стройуправления выхо
дили 2—3 раза, а затем на участке 
2-го стройуправления наступило за
тишье.

4-е стройуправление имеет возмож- 
вость закончить укладку коллекторов 
па перемычках, развернуть работы по 
устройству смотровых колодцев, однако 
работы ведутся медленно.

Надо помнить, что долг строителей 
Свердловскпромстроя перед трудящими
ся Свердловска—своевременно закон
чить работы по благоустройству шос
се. Это будет нашим вкладом в дело 
превращения Свердловска в один из 
наиболее благоустроенных городов на
шей страны.

Г. БИЛИНКИС—з^м. началь
ника производственно-техниче- 
скогс отдела.
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ПАРТИЙНАЯ ЖИЗНЬ

Политдень
21 августа па всех стройках, уча

стках, цехах и отделах Свердловск 
промстроя (проводился единый полит- 
день на тему: «Международное и вну
треннее положение Советского Союза и 
наши задачи».

Партийное бюро заблаговременно на- 
менмо докладчиков для каждого участ
ка и утвердило их на своем заседа
ний. К проведению докладов были при
влечены наиболее квалифицированные 
товарищи, главным образом, хозяйст
венные и партийные руководители. В 
частности, в транспортной конторе де
лал доклад начальник Части тов. Боб
ков, гга лесоучастке—его заместитель 
тов. Иейштадт, на ремонтно-механиче
ском заводе—секретарь партбюро тов. 
Мотылек, иа жилищном участке 2-го 
стройуправления—помощник начальни
ка Части по кадрам тов. Пашик, в 
железнодорожном цехе — начальник 
техснаба тов. Запрудский, в ОРС’е — 
тов. Аверков и' так, далее.

Собрания прошли организованно. Они 
охватили почти весь коллектив Оверд- 
лойекпромстроя. Рабочие интересова
лись решениями Берлинской конферен
ции руководителей трех великих Дер
жав, войной с Японией, борьбой за

Учеба кандидатов в члены ВКП(б)
При партийной организации управле

ния производственных . предприятий ра
ботает кандидатская школа, которой 
руководит тов. Кушнарев. Учатся в 
этой школе 4 кандидата и 1 член 
ВКП(б). В текущем году школа не 
имела ни одного срыва занятий Сез ува
жительных. причин.

Сейчас приступили к изучению 5-й 
главы истории ВКП(б). Слушатели кан
дидаты в члены ВКП(б) тт. К атасов, 
Хохлов, Аникин и Ишмуратов аккурат
но посещают школу, живо интересуют
ся изучаемым материалов н готовятся 
к занятиям. Несерьезно относится к 
изучению истории ВКП(б) член парт- 
бюрош тов. Хузеев. Он имеет много про
пусков занятий, а к самостоятельной 
работе не подготовлен. Тов. Музеев за^

Автобусная связь с городом
Для удобства работников ,Сверд- 

ловскпромстроя но приказу, начальника 
части транспортная контора организова
ла курсирование автобуса ежедневно 
утром и • вечером между городом и 
Уралмашем. Остановки автобуса: Сов- 
кино, Управление Части, 3-й километр, 
Пышминский тракт и площадь 1-й 
П яти летки. х

на стройке
мир Советского правительства, заклю- 
чеппеЧ’ договоров Советского правитель
ства с правительствами Китайской и 
Вольской республик и так далее.

После докладов задавались десятки 
вопросов, па которые рабочие получили 
ответы.

Иа некоторых собраниях после до
кладов пожелали выступить передовые 
рабочие, инженерно-технические работ
ники. В железнодорожном цехе высту
пили тт. Панишев, Лескин, Голенищев, 
Яргин, .Уфимцев и Морпн. В 'бетонно- 
арматурном заводе—-тов. Хузеев, в 
ОРО’е—тт. Чернышев, Бякин, Феофа
нов, Олещенко и Белов и так далее. 
Выступающие говорили о том, что для 
закрепления победы Советского Союза 
и Об’единенных наций над агрессивны
ми державами мы должны работать 
еще лучше, строить быстро, хорошо и 
дешево.

Опыт проведения единых политдней 
в нашем тресте надо закрепить. Это 
даст возможность держать весь коллек
тив строителей в курсе международного 
и внутреннего положения . Советского 
Союза, а руководители треста и строй
управлении будут чаще встречаться с 
рабочими.

был, что повышение идейно-политиче
ского уровня—важнейшая задача каждо
го коммуниста.

При проверке работы . кандидатской 
школы заместителем секретаря парт
бюро тов. Бакакйным слушателю тов. 
Хохлову было указано, что надо серь
езнее готовиться к занятиям. Тов. Хох
лов учел замечание и теперь является 
одним из наиболее активных слушате
лей.

20 августа я, как секретарь парторга
низации, проверил качество подготовки 
слушателей к занятиям и усвоение 
пройденного материала. У слушателей 
большой интерес к изучению истории 
ВКП(б) и все они активно принимают 
участие в обсуждении материала.

Н. ПУЛЬНИКОВ—секретарь
парторганизации.

От Совкино автобус отходит в 7 ча
сов, в 8 часов 30 минут, в 10 часов 10 
минут, в 19 часов 30 минут, в 22 часа 
20 минут, в 23 часа 10 минут. На ко
нечных остановках автобус стоит 10 
минут.

Транспортная контора по заявкам 
стройуправлений и участков выдает 
абонементы на право проезда.

Храните деньги 
в сберегательной кассе

Хранение денег в сберегательной кас
се удобно и выгодно для вкладчика й 
одновременно способствует развитию (на
родного хозяйства и укреплению военно
экономической мощи нашей страны. Сбе
регательная касса Куйбышевского райо
на находится по ул. Краснофлотцев в 
помещении райисполкома. Она прини
мает ®а хранение личные сбережения 
трудящихся на вклады: до востребова- 
иия, срочные и выигрышные; выдает и 
переводит вклады в другие сберегатель
ные кассы, строго соблюдает тайну и 
неприкосновенность вкладов, выдает и 
оплачивает аккредитивы, оплачивает 
выигрыши по облигациям государствен
ных займов.

По вкладам до востребования вклад
чик получает доход в размере 3 процен
тов годовых. Срочные вклады принима
ются не менее, чем на 6 месяцев, и по 
ним выдается доход в размере 5 про
центов годовых. Доход по выигрышным 
вкладам выплачивается в виде выигры
ша.

Товарищи строители, храните свои 
личные сбережения в сберегательных 
кассах!

КРИВУЦ—зав. сберкассой.

Заботиться о быте 
рабочих *

В бывшем клубе Земляного городка 
проживают в большинстве своем рабочие 
!-го стройуправления. Их бытовым за
просам со стороны ЖКО уделяется мало ' 
внимания. Обыкновенно девушки бывают 
заняты на производстве до 7—8 часов 
вечера. Вечером, придя с работы, они 
хотят умыться, постирать, но кубовая 
уже не работает. Даже если- в кубовой 
находится работница, то она воду не от
пускает.

Нет в общежитии электроламп, рабо
чие покупают их на рынке. Есть в жи
лищно-коммунальном отделе прачечная, 
но женщины и девушки хотят стирать 
для себя сами, эту возможность надо 
предоставить, обеспечив их корытами 
или тазами.

Начальник жилищно-коммунального от
дела тов. Калинин должен дать своим 
работникам соответствующие указания, 
чтобы они относились к делу не фор
мально, а с любовью.

КОМАРОВ—мастер.

ОБ’ЯВЛЕНИЕ
На основании приказа Горторготдела 

прикрепление контингента к торговой 
сети и столовым производится еже
месячно, начиная с 25 числа каждого 
месяца^ по 2-е следующего месяца.

Лица, не прикрепившие в срок свои 
карточки, должны будут прикреплять, 
ся к дежурным магазинам города.

Торговый отдел ОРС’а.

Отв. редактор А. Г. РУБАНОВИЧ.
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